

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://www.sukabumi.informan.id)

Sep 12, 2023 - 08:52



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Sukabumi, 12 September 2023 - Polsek Kalapanunggal, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi, menyelenggarakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah dengan penuh khidmat di Mesjid Besar Nurul Bayan. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, sekaligus untuk berbagi informasi terkait program Kapolres Sukabumi, AKBP

Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Pada Selasa, 12 September 2023, pukul 05.00 WIB, Briptu M. Sholahuddin.R, perwakilan dari Polsek Kalapanunggal, memimpin kegiatan ini dengan penuh kesungguhan. Mereka berkumpul di Mesjid Besar Nurul Bayan, yang terletak di Jalan Kalapanunggal, Kampung Sukamantri, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, anggota kepolisian yang hadir bersama-sama dengan masyarakat setempat menjalankan ibadah Subuh berjamaah, menciptakan atmosfer spiritual yang khushyuk. Setelah shalat, Briptu M. Sholahuddin.R menyampaikan program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE," yang mencakup nilai-nilai agama, keamanan, disiplin, empati, dialog, efektivitas, dan efisiensi dalam menjalankan tugas kepolisian.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menampung berbagai masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang turut hadir dalam kegiatan Safari Solat Subuh tersebut. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta menjadikan kepolisian sebagai mitra yang dapat diandalkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal.

Dengan kehadiran kepolisian yang tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pemimpin dalam mewujudkan keamanan dan kesejahteraan bersama, diharapkan kegiatan seperti Safari Solat Subuh ini akan terus berlanjut, mempererat tali persaudaraan, dan membangun kepercayaan antara Polsek Kalapanunggal dan masyarakat. Semoga kegiatan positif ini dapat memberikan manfaat yang nyata dalam upaya menjaga kedamaian dan ketentraman di Kalapanunggal dan sekitarnya.